
I N T E R P E L L A N Z A  

OGGETTO:  Convenzioni impianti sportivi Comunali 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa  

V I S T O  

 l'ultimo tragico avvenimento della morte della piccola Rachele Medda durante 

un'attività ludico ricreativa all'interno di una piscina comunale che ha colpito tutta la 

cittadinanza,  

 gli articoli su La Nazione del 2 e 3 Settembre 2013 che mettono in dubbio la 

sussistenza di una convenzione regolarmente vigente stipulata tra il Comune di Pisa e 

l'associazione sportiva che stava utilizzando la piscina, 

C H I E D E  

in primis al Sindaco e all' Assessore competente: 

 1 se risponde al vero che l'associazione sportiva in questione stava svolgendo la propria 
attività senza alcuna convenzione in essere tra il Comune e la detta Associazione; 

 2 se risponde al vero che la convenzione precedente è scaduta da oltre due anni senza 
peraltro essere previsto il tacito rinnovo; 

 3 se risponde al vero che, in caso di bando scaduto, sarebbe stato necessario nuovo 
bando di gara per affidamento della gestione dell'impianto; 

 4  se risponde al vero che altri impianti comunali risultano attualmente sprovvisti di 
convenzione nonostante all'interno di essi venga svolta attività sportiva da 
associazioni e/o società; 

 5 di fornire la lista di tutti gli impianti sportivi comunali e delle relative convenzioni con 
società e associazioni evidenziando la data di scadenza dell'ultimo convenzione 
regolarmente stipulata. 

 

Pisa, 3 Settembre 2013 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 

 
 


